

Firme, la nota de Moody's

Descarta hacer una reducción a la calificación actual de México

POR FELIPE GAZCÓN
felipe.gazcon@gim.com.mx

La empresa Moody's descarta tomar alguna acción para degradar la calificación de México debido al mayor déficit fiscal aprobado por el Congreso para el paquete económico de 2014, debido a que confía en que se trata de un saldo negativo en las finanzas públicas temporal y que en el mediano plazo se corregirá, afirmó Mauro Leos.

Sin cambios
El director de calificaciones de riesgo soberano para América Latina expresó a **Excélsior** que "si la pregun-

ta es que si la proyección de un mayor déficit para 2014 puede afectar la calificación, nuestra respuesta es no, porque nuestro supuesto en base a la trayectoria del déficit del país y en base al planteamiento que hace el gobierno de que se trata de una medida temporal".

"Con base en el *track record* del país, que ha mantenido un déficit bajo, y la forma en la cual va a operar la regla fiscal, quiere decir que el saldo negativo en las finanzas públicas será temporal para 2014 y posteriormente tendería a

reducirse para converger en el mediano plazo con un Presupuesto balanceado", enfatizó, desde Nueva York.

"Entonces la respuesta con respecto a este tema en específico es que no bajaremos la calificación, si estamos hablando de 2014. Vamos a hacer una evaluación general (del paquete económico aprobado para 2014) para ver cuál es la relevancia para propósitos de la calificación."

29.6
POR CIENTO
del PIB es el equivalente del déficit fiscal en México

3.5
POR CIENTO
es el nivel que tiene la tasa de referencia del Banxico

Detalló que lo que sustenta su posición es que ha habido un *track record* de cumplimiento por el caso de México con las metas presupuestales en general y hay un marco institucional que define como opera la política fiscal.

"Con base a esto y los planteamientos que se han hecho de que el déficit disminuirá en el mediano plazo, el saldo negativo no lo consideramos relevante para propósitos de la calificación."

Algunos economistas han expresado recientemente que el déficit fiscal aprobado por el Congreso para 2014 implicará para el gobierno la necesidad de recurrir a un mayor endeudamiento y emisión de deuda pública, lo que aunado a la reactivación prevista en la inversión del sector privado, implicará una presión más perceptible sobre las tasas de interés internas, especialmente en la parte media y larga de la curva.

< MAYOR DEUDA, SIN EFECTOS >



Foto: Reuters

Mauro Leos, director de calificaciones de riesgo soberano para América Latina, expresó que el mayor déficit es transitorio.